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Description: This is a simple to use, USB to serial base unit for the Digi XBee line. 
This unit works with all XBee modules including the Series 1 and Series 2.5, standard 
and Pro version. Plug the unit into the XBee Explorer, attach a mini USB cable, and 
you will have direct access to the serial and programming pins on the XBee unit.

The highlight of this board is an FT231X USB-to-Serial converter. That’s what 
translates data between your computer and the XBee. There’s also a reset button, 
and a voltage regulator to supply the XBee with plenty of power. In addition, there are 
four LEDs that’ll help if you ever need to debug your XBee: RX, TX, RSSI (signal-
strength indicator), and power indicator.

This board also breaks out each of the XBee’s I/O pins to a pair of breadboard-
compatible headers. So if you want to make use of the XBee’s extended functionality, 
you can solder some header pins into those, or even just solder some wire.

Not sure which XBee module or accessory is right for you? Check out our XBee 
Buying Guide!

Note: There is no XBee included with this Explorer USB. Check the Recommended 
Products section below for different options.
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Мы молодая и активно развивающаяся компания в области  поставок 

электронных компонентов. Мы поставляем  электронные  компоненты  

отечественного и импортного производства напрямую от производителей и с 

крупнейших складов мира. 

Благодаря сотрудничеству с мировыми поставщиками мы осуществляем 

комплексные и плановые поставки   широчайшего   спектра электронных 

компонентов. 

Собственная  эффективная  логистика и склад в обеспечивает надежную 

поставку продукции в точно указанные сроки по всей России. 

Мы осуществляем  техническую поддержку нашим клиентам и 

предпродажную проверку качества продукции. На  все поставляемые продукты 

мы предоставляем  гарантию . 

Осуществляем поставки продукции под контролем ВП МО РФ на 

предприятия военно-промышленного комплекса  России , а также работаем в 

рамках 275 ФЗ с открытием отдельных счетов в уполномоченном банке. Система 

менеджмента качества компании соответствует требованиям ГОСТ ISO 9001.  

Минимальные сроки поставки, гибкие цены, неограниченный 

ассортимент  и индивидуальный подход к клиентам являются основой для 

выстраивания долгосрочного и эффективного сотрудничества с предприятиями 

радиоэлектронной промышленности, предприятиями  ВПК и научно-

исследовательскими  институтами России. 

С нами вы становитесь  еще успешнее! 

 

 

 

 

 

Наши контакты: 

Телефон: +7 812 627 14 35 

Электронная почта: sales@st-electron.ru 

Адрес: 198099, Санкт-Петербург,  

Промышленная ул, дом № 19, литера Н,  

помещение 100-Н Офис 331 
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